



## PROGRAMA TV

# CLAUDIA SHEINBAUM acusa corrupción dentro del PJ

ROBERTO MELENDEZ S.

El objetivo de la **Reforma al Poder Judicial de la Federación**, en el que prevalece la corrupción y el nepotismo, es que se cuenta con un Poder que realmente esté al servicio del pueblo, ratificó la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien en su **conferencia mañanera de Palacio Nacional** expuso que el **37.4 de servidores públicos del PJF** está compuesto por familiares de sus funcionarios, por lo que cuestionó la llamada carrera judicial, la que tanto defienden los trabajadores. "Si a eso le agregamos todas las arbitrariedades que se han cometido en los pasados seis años que tienen que ver con liberaciones delincuentes, que tienen que ver con el no pago de impuestos, que no corresponden con la justicia.

Los mexicanos queremos que dicho Poder esté al alcance de todos, acotó la titular del **Poder Ejecutivo Federal**, quien destacó que la presidenta de la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra**, quien busca reelegirse en el cargo cuenta con todo su apoyo, pero que corresponde al **Poder Legislativo Federal** determinar respecto a la intención de la **hija de Rosario Ibarra de Piedra**, finada luchadora social, determinar sobre el particular.

"Depende del Senado, es una atribución de ellos, Tiene todo nuestro reconocimiento y respeto, pero ya la decisión de quien va a ser la presidenta o presidente de la **CNDH** le corresponde al Senado de la República", reiteró **Sheinbaum Pardo**, quien destacó que en la reciente reunión con empresarios estadounidenses y mexicanos, la que calificó como muy buena, quedó no se pretende el control del **Poder Judicial Federal** y que queremos continúe el **Tratado de Comercio entre México-Estados Unidos y Canadá (T-MEC)** y que en los asuntos en los que no estén de acuerdo las partes se dialogue a efecto de llegar a un acuerdo satisfactorio para todos, tópicos que fueron comentados en el **noticiero estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, por **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis "El Mago" Sustaita**, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, quienes destacaron que pese a que jueces de distrito y magistrados de circuito determinaron volver a laborar, empleados del **PJF** determinaron continuar, al menos por lo que resta de la semana, en suspensión de actividades.

A estos empleados se sumaron los del **Poder Judicial de la Ciudad de México**, todos ellos demandan entrevista con la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, pero lamentablemente no existen condiciones para tal efecto.

**Cambiando de Tema**, más que positivo para **650 mil repartidores de plataformas**, entre ellas las de **Uber, Rappi y Didi**, quienes por decreto podrán acceder a una seguridad social plena. **Se estima que este sector es uno de los más desprotegidos en materia laboral, por lo que el nuevo ordenamiento beneficiará a miles de familias de escasos recursos.**

**Cambiando de Tema**, los **periodistas difundieron la llamada de auxilio de miles de familias de Tixtla, Guerrero**, quienes se encuentran bajo daños, sobre todo inundaciones, que dejó el **huracán John**, mientras que los **damnificados de Acapulco bloquean vialidades en protesta por la falta de ayuda**, al tiempo que sostienen que los guardias nacionales enviados al municipio solo hacen acto de presencia y ni siquiera se ensucian las botas, como anteriormente lo hiciera **López Obrador**.

**Cambiando de Tema**, a **Sinaloa** arribaron más efectivos militares para frenar la creciente **"ola de violencia"** que durante un mes han generado **"Los Chapitos"** y **"Los Mayitos"** en la tierra gobernada por **Rubén Rocha Moya**, respecto de quien la presidenta **Sheinbaum Pardo** pidió no especular en torno a las versiones de que está vinculado a la delincuencia.

**Cambiando de Tema**, autoridades ciudadanas alertaron a los pobladores respecto de la drástica baja de temperatura que se registrará en las próximas horas, sobre todo en las alcaldías de **Tlalpan, Milpa Alta, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Xochimilco**, en las que se activó la **Alerta Amarilla**.

**Y alarma causó entre sus escoltas el tiroteo de que fue objeto el alcalde oaxaqueño Raymundo Chagoya Villanueva**, cuando retorna del estado de **Puebla**, donde asistió



a un acto político, a la capital de **Oaxaca**. **Guardias Nacionales** apoyaron a los guardas espaldas del municipe, quien salió ileso del atentado, en el que no se registraron detenciones. **En la oportunidad, los comunicadores se preguntaron cuántos proyectos de empresarios extranjeros se cayeron debido a la inseguridad y reformas constitucionales de la pasada administración, situación que parece revertirse con la presidenta Claudia Sheinbaum, quien debe gobernar para 130 millones de mexicanos, no solo para los 36 millones que votaron por el Movimiento de Regeneración Nacional en las pasadas elecciones del mes de junio. Trabajadores del Poder Judicial rechazaron el terminó de paro de actividades en su gremio, ya que se trata de una suspensión, pues se sigue atendiendo en los casos urgentes.**

**No olvide vacunarse contra la influenza y Covid, ya que con ello no solo protege su salud, sino la de sus semejantes.**

Gracias y no olvide su compromiso, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**.

Sea feliz y muchas gracias.



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias